

今月のトピックス

- ・文化祭「南光祭」を開催
- ・第2学期グループマッチ
- ・復興デザイン会議 第6回全国大会
- ・うみまちフェスタ 東北視察報告
- ・「えひめまつやま産業まつり」に参加

文化祭「南光祭」を開催 ~11月23日(土)~

「Only One! ~唯一無二の青春は南高(ここ)だ~」をテーマに、文化祭を開催しました。今年は、生徒会によるオープニングイベントやマクドナルド誘致の協力企画を皮切りに、ステージ発表、展示・販売・バザーやキッチンカー協力、PTAによるカレー販売などを行い、生徒家族の方々や地域の皆様にも参加していただきました。北宇和高校吹奏楽部とも合同演奏ができ、大盛況の文化祭となりました。



第2学期 グループマッチ

晴天に恵まれた12月9日(月)、グループマッチを開催しました。男子サッカー、女子サッカー、男子バスケットボール、女子バスケットボールの種目をグループ対抗戦の形式で行いました。肌寒い日でしたが期末考査疲れも忘れて、元気に活動をしました。



復興デザイン会議第6回全国大会「孤立する都市」

防災地理部は東京大学主催の講座です。12月1日(日)に開催された、復興デザイン会議第6回全国大会に参加しました。事前復興計画策定懇話会等にも参加し、自分たちが「見て、知って、考えたこと」を発表し、自分たちにできることを提案しました。(詳細は学校HP)



海の環境について考える

12月8日(日)宇和島恵美須町商店街で「うみまちフェスタ」が開催されました。地域振興研究部では、循環型社会の実現に向けて、水産廃棄物を有効活用した肥料で育てた愛南ゴールドジュースやマーレードを販売しました。



東北視察報告をしました

12月8日(日)宇和島市PTA研究大会で、南高生が取り組んだ防災地理部の活動報告をし、復興計画について考えました。



「えひめまつやま産業まつり」に参加

11月24日(日)に「えひめまつやま産業まつり」が行われ、農業科が河内晩柑マーレードを販売しました。また、南宇和高校のGAPの取組をパネルで紹介し、取材も受けました。多くの方に南宇和高校を知ってもらう良い機会になりました。



本校生徒への修学支援！(地域からの支援)

1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 12,000円
- 自転車等購入費補助 25,000円

2 各種検定受験料補助 受験料の5割

(2級相当以上の資格に限る)

3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。 <https://minamiuwa-h.esnet.ed.jp>

